

学校教育目標

- ・進んで勉強する子
- ・仲良くする子
- ・健康な体をつくる子

# こっぴょう

令和6年度12月号三郷市立幸房小学校  
 児童数 1年263名 2年233名 3年236名  
 4年233名 5年217名 6年193名  
 あおぞら・ひだまり23名 計1398名

志を一つに チーム幸福

「創立51周年 笑顔と気力  
あふれるワクワク小学校」

「Your smile is the best!」

それ すごいこと すばらしいことなんだよ

校長 中西 健二

11月22日(金)秋の盛り 特別支援学級高学年の校外学習

「校長せんせーい ダメですよ。」

つくばエクスプレス車内のドア付近に立っていた私が 停車後に開いたドアから つま先をちょっと出してホームにタッチした時 子供達が注意してくれた。ほぼ4回り子供達より年上の私は手で頭を押さえながら「調子に乗っていたずらをして ごめんなさい。」

下りの電車 私たち以外は ほぼ乗客のいない車内。きちんと乗車している子供達に性懲りもなく私がゲームを提案する。名付けて「動いたら負けよゲーム」。つり革や手すりにつかまらず 足が動いてしまったら負け。(良い子はマネしないでくださいね)

ゲームのスタート! ちょっとした揺れに「あっ」と声を出す子供達 すると次の瞬間自分達で「シーツ」。えらい! ブレーキやカーブをなんとか凌いで全員動かずに次の駅が近づく。すると到着直前に女の子が「こっこのドア開くから前を空けよう」。彼女は「この扉が開きます」というドアの上のサインを見て とっさに皆に注意してくれた。すぐさま男の子が「完全に止まったらすぐ動こう」ゲームをしっかりとやりきって ドアが開いた時には 乗ってくる方のために しっかり前を空けることができた。私は何の指導もしていない。御家庭と担任の事前指導があったとはいえ 車内の一連の子供達の意識とマナーに拍手である。

11月24日(日)持久走大会直前の日曜日

学校の周りを走る2人の小学生。兄弟か友達同士なのか。自転車の伴走はお母さんだろうか。2人は走り終えて肩で息をしている。大会に向けた自主練習なのだろう。頑張っている子の姿は感動的である。

そして 自らを振り返り「私はあの子達と同じように全力で生きているのか」と自問する。恥ずかしくなる。持久走は忍耐力が必要であり できれば逃げたいと思うのが私のような弱い人間の性である。それを自主的に練習できる強さ。すごい! 恐らく明確な目標がありその達成に向けて頑張っているのだから。

目標を持っている人は強い。たいていの場合 自分の最大のライバルは自分である。弱い自分に挑戦しそれを乗り越えようと努力する。本番当日は運も左右し 必ずしも努力が報われる結果にはならないかもしれない。だからこそ それまでの努力や練習の頑張りを見逃さず最大限に誉めてあげたい。

「特別支援学級の子供達の車内の振る舞い」や「持久走大会に向けての自主練習」などのように 日常生活の中で 子供達は 本当は凄いことを 自分がしているとは気付いていないことが多い。だからこそ 周りの大人が「それ すごいこと すばらしいことなんだよ」と 価値付けて気付かせてあげて子供達にこの時代を生き抜く力を育てていきたい。あの兄弟が持久走大会で活躍している姿がはっきり見える。

<ご協力のお願いやお知らせ>

感謝の会を行いました。

11月20日(木)、体育館において、地域の皆さんをお招きして「感謝の会」を実施しました。日頃より、お世話になっている交通指導員さん、スクールガードの皆さん、見守りボランティアの皆さん、おはなしのブーケの皆さん、おやじの会の皆さん、学校ボランティアの皆さん等、地域の皆さんに感謝の気持ちを伝えるため、お礼のお手紙や花のアーチ、歌のプレゼントなどを準備してきました。この時期に実施することで今後、顔を合わせた時に感謝の気持ちを直接伝えましようということ子どもたちに伝えました。地域の皆様、いつも温かく見守っていただき、ありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



親睦会について

2学期の学級の様子や冬季休業中の過ごし方等をお伝えします。ご多用の所かと思いますがご参加いただきますようお願いいたします。

放課後の過ごし方について

12月になり、日が暮れるのが早くなりました。放課後に遊んだり、習い事に行ったりする際には自動車や不審者等に十分気を付けるよう学校でも指導いたしますが、ご家庭でもお子様にお話ください。特に自転車の飛び出しの事故にご注意ください。

12月の行事予定

1	日	
2	月	懇談会(1・3・5年、4年1組) 校内書き初め教室①
3	火	懇談会(2・4・6年・あおぞら・ひだまり) 3~6年短縮日課5時間
4	水	クラブ
5	木	縦割り活動 諸集金引落日 4年社会科見学(川越・埼玉スタジアム方面) PTA 理事会 10:00~図書館
6	金	総合学力調査2・3校時
7	土	市P連研究大会
8	日	
9	月	特B日課(5・6年6時間) 校内書き初め教室②
10	火	特B日課(5・6年6時間)
11	水	特B日課(5・6年6時間) 校内書き初め教室③
12	木	特B日課(5・6年6時間) スクールカウンセラー来校日
13	金	特B日課(5・6年6時間) 校内書き初め教室④
14	土	
15	日	
16	月	特B日課(5・6年6時間) 6年陶芸教室
17	火	特B日課
18	水	特B日課
19	木	特B日課 給食最終日
20	金	特A日課3時間
21	土	郷土を描く児童生徒美術展
22	日	郷土を描く児童生徒美術展
23	月	特A日課3時間
24	火	終業式 短縮3時間授業
25	土)~31(日)	冬季休業日

1月の主な行事予定

1(水)~7(火)	冬季休業日	
8	水	始業式 短縮3時間授業
9	木	特A日課3時間
10	金	特A日課3時間 諸集金引落日
14	火	給食開始 第3回学校運営協議会 13:30~
17	金	特B日課 英検本校会場
23	木	4年リユース見学①
24	金	読書フェスティバル(三郷市文化会館) 4年リユース見学②
27	月	入学説明会
28	火	4年リユース見学③
30	木	スクールカウンセラー来校日
31	金	特B日課 家庭の日





**5年生交通安全教室**  
吉川警察署の方をお招きし、自転車の安全な乗り方について教えていただきました。



**いじめ撲滅強調月間取組（縦割り花植え）**  
花いっぱい・笑顔いっぱいプロジェクトと題し、植えた花をみんなで大切に育てます。



**2年生町探検**  
引率や見学場所として保護者や地域の皆様に大変お世話になりました。ご協力ありがとうございました。



**近隣合同音楽会（5年）**  
幸房小の代表としてすばらしい歌声を披露してくれました。



**埼玉地区小学校体育研究協議会**  
埼玉県内から多くの教職員が来校し、本校の体育授業を参観しました。



**校内持久走大会**  
すべての学年の児童が力の限り、一生懸命走りました。



# 第3回幸房フェスティバル 大盛況でした！



11月16日（土）に第3回幸房フェスティバルがPTA役員さんによって開催されました。幸房小学校にも「子どもたちが楽しめるイベントを行いたい」という強い思いのもと、大好評だった前回よりもさらに盛り上がる会となりました。

当日は、どの学年の時間帯もたくさんのお子どもたちと保護者の皆さんが楽しそうに体験・見学をしていました。PTAの役員のみなさん、おやじの会のみなさん、長期にわたり様々なご準備、また当日も朝早くからお集まりいただきまして本当にありがとうございました。



ヨーヨーつり・おかぶか王・新聞ダーツ・輪投げ・射的・ペットボトルボウリングなどたくさんのゲームがありました！



フランクフルトやチュロスなどとてもおいしかったですね！



**日本一読書のまち三郷** ☆学校司書・さんの冬の夜におすすめの一冊です☆

『あかいてぶくろ』林木林/文 岡田千晶/絵

女の子の赤い毛糸の手袋。ある日、右の手袋だけなくなってしまいます。女の子は一生懸命探して回りますが、見つかりません。お母さんが新しい右の手袋を編んでくれますが、左の手袋は、いつも隣にいた手袋を忘れられませんでした。そのころ、雪の中に落ちた右の手袋は、うさぎに拾われてぼうしになったり、のねずみたちのふとんになったり…そしてやっぱり、隣にいた左の手袋を思い出します。ふたつの手袋は、また会えるでしょうか。冬の夜に読みたい、少しせつなく、とてもあたたかい絵本です。



イラストマンガクラブと書道クラブの素敵な作品です！



手話・器楽・ダンス・バトンクラブの発表は、大変上手でした！！